



市民のひろば

市民の皆さんからの投稿作品をご紹介します！

みんな注目！

田原市ふるさと大使 活躍中!!

田原市ふるさと大使として活躍している皆さんの近況を報告します。

大使発!

■渥美半島応援大使 佐藤敏信さん(トヨタ陸上長距離部監督)

～日頃の練習と努力。自分に挑戦し、陸上を楽しんで～

3月24日(土)、白谷海浜公園陸上競技場で、佐藤敏信さんをはじめ、ニューイヤーズ伝に出場した選手や、所属選手などによる「トヨタランニング教室」が開催されました。

教室は、市内外の小学生から高校生まで約160名が参加し、学年別に適したウォームアップの仕方や、歩く・走るなどの基本動作、選手たちと触れ合うミニゲームやミニ伝を行いました。また、自己記録の更新に挑戦するタイムトライアルでは、佐藤さんが一生懸命に走る子どもたちに声援を送っていました。



▲トヨタランニング教室の様子

■渥美半島夢大使 太田剣さん(サクソ奏者)

～校歌でつなぐ絆～

3月13日(火)、伊良湖岬小学校で、校歌額の除幕がありました。3年前の学校創立以来、104名の卒業生と教職員で校歌の歌詞を一文字ずつ彫り込んで完成させたものです。校歌を作詞・作曲したジャズサクソ奏者の太田剣さんも出席し、「この校歌を多くの子どもたちに歌ってもらえるのが本当にうれしい。額を作ってくれてありがとう」と感謝の言葉を述べました。



▲額の前で記念写真

■渥美半島夢大使 金子大樹さん(元プロボクサー)

～挑戦し、人生に新たな歴史を～

3月18日(日)、渥美文化会館で「第14回あつまNPOの集い」が開催され、ボクシング第4代日本スーパーフェザー級王者・金子大樹さんによる基調講演が行われました。

トークショーでは、子ども時代の様子や、2013年の年間最高試合賞に選ばれた試合の事などが語られました。大みそかに開催されたこの試合では、WBA世界スーパーフェザー級王者の内山高志選手から、右の一撃でダウンを奪いながらも判定で敗れた話など、ここで聞けない貴重なエピソードに参加者は興味深く耳を傾けていました。

また、デモンストレーションでは、金子さんと空手の有段者とのスパーリングが行われ、金子さんのパンチがミットに鋭く当たる音に会場からどよめきが起こっていました。



▲デモンストレーションの様子